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沙沙王王村村东东头头医医疗疗垃垃圾圾已已经经清清除除
相关责任人还在进一步调查

临邑联社反假币
宣传活动如火如荼

5月份以来，临邑联社践行党的
群众路线，提高人民群众反假币意
识，增强反假币能力，维护人民群众
正常合法权益。一是设立宣传点进
行集中宣传。该联社将5月份定为反
假币宣传月，全县29家营业网点设
立反假币宣传点尤其在集市、公交
车、商场等人群密集处，通过多种方
式讲解识别真假人民币的简易方
法，详细解答群众提问。二是向农民
群众宣传人民币反假知识及国家有
关政策、法律法规,使农民群众明白
制造、贩卖假币是违法犯罪行为。三
是加大媒体宣传力度，通过电视台、
报纸等新闻媒体大力宣传反假币知
识。四是举办反假币知识考试，提高
员工反假币知识水平。 (郭爱梅)

本报5月21日讯(记者 贺莹莹)
21日，德城区石化家园小区居民反映
称，目前小区里已经没人收水费，整个
小区面临停水危机。

“前两天由于欠水费就已经停水
了，主要原因是无人收水费。”小区业
主张先生说，小区之前是由物业联系
的赵女士负责收水费，但现在没有了
物业，代收水费的工作也就停止了。为
此德州市供水总公司在小区内贴出了
通知，要求小区内业主尽快选出业主
代表将水费收齐。

“之前我负责收水费，后来物业不给
薪酬了，我还坚持收了一段时间，但水费
收不齐很麻烦。后来也就回绝了继续收
水费这件事。”赵女士说。随后，记者联系
了益德社区居委会，工作人员称，该小区
是老小区，期间业主委员会就水费这件
事没少做工作，但是有些居民并不配合。

“物业公司走也是因为收不齐物业费，停
水的事我们再去做一下小区业主的工
作，争取尽快解决。”

水费没人收
眼看要停水

本报5月21日讯(记者 刘
振 见习记者 张延宁) 丹红
注射液、血浆袋、注射器、带有
血迹的绷带、高分子护板包
装……这些医疗废弃物出现在
经济技术开发区沙王村东头，
一直无人问津。本报对此事进
行了报道，引起了相关部门的
重视。21日，记者了解到，相关
部门已经对医疗垃圾进行了处

理，不过此处堆放的生活垃圾
和建筑垃圾依然无人过问。

19日，在经济技术开发区
晶华大道通往沙王村的一处
马路上,堆成小山的建筑和生
活垃圾绵延了几十米,其中散
布了大量的医疗废弃物,散发
出刺鼻的气味，附近不断有行
人和车辆经过。除了常见的医
药盒子外 ,还有丹红注射液、
注射器、血浆袋、带有血迹的
绷带、高分子护板包装、一次
性床单等医疗垃圾,这些物件
很有可能携带病菌。从包装袋
子上看,这些医疗垃圾有的注
明“有限期至2013年10月”,部

分还存在焚烧过的痕迹。
21日，记者再次前往沙王

村东头的这处垃圾点，现场大
部分的医疗垃圾已经被清除，
残留有少量被焚烧和清理的痕
迹，从黑色的印迹看，清理的时
间并不长。不过，堆放在石桥上
的生活垃圾和建筑垃圾依旧占
据着大半道路。“不知道是谁来
运走的，这些垃圾早就该清理
了。”沙王村村民林先生称。

记者随后从德州市卫生
局了解到，20日夜间卫生局安
排了工作人员对此事进行了
仔细调查，21日由医疗废弃物
处理公司处理了该处的医疗

垃圾，清理都是按照国家医疗
废弃物管理条例和技术规范
进行的。至于相关责任人，还
在进一步调查中。

“堆放垃圾的位置是孙
家河涯村和沙王村的交界
处，一直没人管，村民反映过
好多次一直没解决。”沙王村
村民林先生告诉记者，这条
通往沙王村的道路大约是
2008年修通的，从2012年下半
年开始，村东头就不断有人
倾倒建筑垃圾和生活垃圾，
最严重的时候道路都给堵死
了，希望有关部门能尽快彻
底解决垃圾问题。

医疗垃圾已被清运，但堆放在桥上的大量土石方和生活垃圾仍占据大半条道路。 本报记者 马志勇 摄

本报5月21日讯 (记者
王乐伟 见习记者 徐良)

近日，有市民拨打本报热线反
映，上班早高峰时间，天衢西
路与纺织大街路口拥堵严重，
堵车能达400米。交警部门称，
他们会进行实地调研，如有必
要，将对交通标志标线做出修
改。

家住鑫城小区的袁先生

经常来往于天衢西路与纺织
大街路口，他告诉记者，天衢
西路自东向西经此路口右转
进入鑫城小区，平时右转车
辆很少，但却设置了一个专
门的右转车道。“天衢路上多
数车辆是直行的，但只有一
个 直 行 车 道 ，直 行 压 力 很
大。”袁先生说，早上每天这
个时间点七八点钟是上班高

峰，直行车辆能堵到文革桥
上，车队长近400米。他建议，
将由东向西的右转车道改成
直行加右转，分担直行压力。

下午1时许，记者在此路
口看到，来往车辆多是重载货
车，虽未到上下班高峰期，但
车辆也堵了百余米。“这个点
虽然也堵，但相比上下班高峰
期已经好很多了。”附近一商

贩告诉记者，此路口经常堵
车，还有不少行人因赶时间闯
红灯而发生交通事故。

“如有必要，我们会对标
志标线做修改。”德州市交警
支队直属三大队工作人员
说，交通标志标线不是随意
改动的，他们会进行实地调
研，然后做出有利交通顺畅
的改动。

天天衢衢西西路路与与纺纺织织大大街街早早高高峰峰难难行行
交警称调研后将对标线做出改动
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